
          9 月 12 日（火）12:00 開会 

         進行：高島会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まずは土曜日、よかっぺまつりがありまして、お手伝

いいただいた方、前売り券を買っていただき当日来てい

ただいた方、どうもありがとうございました。 

今年はローターアクトが主でやり、当クラブは後方支

援だったのですが、実際、川村幹事は準備段階から関わ

り、大変だったと思います。当日は当日で、ローターア

クトに優しく厳しく指導してくれました。来年からはロ

ーターアクトがやっていくことになると思いますが、も

っと自主的に出来るようになると期待しています。本当

に、川村幹事ご苦労さまでした。ありがとうございまし

た。 

本来ですとローターアクトから報告するものですが、

会長が就活中ということで、私が報告させていただきま

した。 

今年は 7 クラブに案内を出したので、木本ガバナー補

佐はじめ、各クラブから多くのロータリアンの方にお越

しいただきました。 

横のつながりが難しい中、行事を通じて第一分区が繋

がっていけばいいなと思っています。そういう意味では、

今回のよかっぺまつりは良かったと思いました。 

収益については、後で川村幹事から発表があると思い

ますけれど、私たちがやったときよりも、多く利益が出

たと聞きました。ローターアクトはお金がなくて困って

おり、また来年は全国大会もありますので、活動資金の

一部になっていくのではないかと思います。 

来年もありますので、そのときはまたお願いしたいと

思います。正直、当クラブ（主に川村幹事）が応援しな

いと無理だったと弓野会員も言っていました。来年は川

村幹事が楽になれるように、皆さんで協力したいと思い

ます。 

木本ガバナー補佐や川村幹事、弓野会員、荒川会員な

ど、当クラブはローターアクトの支援に関しては、7 ク

ラブ中一番サポートしていたのではないかと思ってお

ります。 

今日は職場訪問ということで、しいの木学園に今から

行きます。昨年贈った、電動工具の利用状況を見に行き

ましょうということで、今日の日となりました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 先週、理事会がありましたので報告致します。 

 第 51 回日立市ふれあい運動会に、今年も 1 万円協

賛いたします。 

 日立市体育協会賛助会員として、社会奉仕から 1万

円支払います。 

 日立市美術展覧会表彰式には、鈴木会長が出席する

ことになりました。 

 日立市特別支援学校創立 50 周年記念式典に、鈴木

会長が出席します。 

 ローターアクト支援としてよかっぺまつり出店の

サポートをしました。皆さんお疲れさまでした。 

 日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会、青少年奉

仕から 8 万円支出します。ガバナー公式訪問の際、

他団体に引き継いではどうかと提案されました。今

後、話し合っていきたいと思います。 

 九州豪雨義援金、一人千円として 3 万円を振り込み

ます。 

 ローターアクト全国大会、陣頭分担金については、
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



木本ガバナー補佐を中心にまとめていきたいと思

います。 

 11月 19日、第一分区ゴルフ大会があります。オー

シャンクラブで行われます。 

 2017年市民生活安全フェスティバルについて、御礼

状が届いております。 

 地区補助金が、予定通り 44,400円おりました。 

 よかっぺまつり、売上が 60 万 350 円でした。純利

益は 18 万円です。昨日、ローターアクトの中野会

長と、御礼状作成と計算等をしていましたが、かな

り喜んでおりました。7提唱クラブのロータリアン

が集まって、声をかけてくれたことが嬉しかったと

申しておりました。来年は、県北ローターアクトク

ラブから県の代表が出るそうで、忙しい状態になる

かと思います。今後も皆で支えあっていきたいと思

います。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 77.78％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 よかっぺまつりお疲れ様でした。職場訪問よろしく。 

鈴木会長・川村幹事・石川國博・川﨑健輔 

 よかっぺまつり、おつかれ様でした。 

髙島章行・木本貴一・弓野博司・信太克己・ 

千葉省三・池澤 健・上野武雄 

 先日よかっぺまつりが無事何事もなく開催され、終

了しました。ありがとうございました。又、ロータ

ーアクトクラブとバザー出店をしました。何名かの

ロータリアンにお手伝いしていただきました。あり

がとうございました。 

朝日正道 

 本日の職場訪問よろしくお願いします。 

佐藤信彦・長谷川太一・山本忠安・加藤貴史・ 

星 勝治・小澤 透・荒川浩信・三代琢治 

 10 秒の かべはこわれた みな続け 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 337,000円 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

職場訪問 

職業奉仕委員会       佐藤委員長 

 職業奉仕委員は初めてですので、勉強してきました。 

 自分の仕事を通して、社会に貢献していくのが職業

奉仕だと思います。 

 本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

しいの木学園訪問                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


